

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 5. September 2022

## SPD Mainhausen kritisiert zeitliche Verzögerungen bei den Bauarbeiten an der L3065

### Deutlicher Mehraufwand für Pendler / Weiterhin Handlungsbedarf an der Ortsdurchfahrt

Wie HessenMobil Ende August mitteilte, verzögern sich die Bauarbeiten an der L3065 in Zellhausen weiter. Die Strecke wird vermutlich erst Ende September wieder geöffnet. Ursprünglich sollten die Sanierungen bereits Anfang Juli fertiggestellt werden. „Die ständigen zeitlichen Verzögerungen führen zu deutlichem Mehraufwand der Pendlerinnen und Pendler aus Zellhausen und sorgen dadurch für steigende Fahrtkosten und unnötige CO2-Emissionen.“, stellt SPD-Fraktionsgeschäftsführer Marco Schreiner fest.



HessenMobil errichtet seit Ende April Amphibienschutzanlagen entlang der L3065 in Richtung Seligenstadt. Zudem werden die Fahrbahnen in beide Fahrrichtungen saniert. Neben den Arbeiten in Richtung Seligenstadt sind jedoch weiterhin dringende Sanierungen entlang der Babenhäuser Straße an der Ortsdurchfahrt in Zellhausen überfällig. „Die vor mehreren Jahren durchgeführte Aktion der SPD hat mit hunderten von Unterschriften deutlich gezeigt, dass dringender Handlungsbedarf besteht“, erinnert Gemeindevertreter Torsten Reuter. „Doch statt einer kostensenkenden und effizienten Kombination der Sanierungsarbeiten an beiden Teilstücken hat man uns in Sachen Babenhäuser Straße auf die kommenden Jahre vertröstet und schafft es jetzt gleichzeitig nicht einmal, wenigstens den ersten Teil fristgerecht abzuwickeln.“

(siehe <https://www.spd-mainhausen.de/pressemeldung/spd-vertreter-uebergeben-unterschriften-zu-babenhaeuser->

[strasse-1562154320/2019/07/03\)](#)

„Auch ein mangelnder Informationsfluss seitens HessenMobil ist bei den Arbeiten entlang der L3065 festzustellen. Informationen zu zeitlichen Verzögerungen kommen erst spät bei der Gemeinde und mittelbar bei den Bürgerinnen und Bürgern an“, ergänzt SPD-Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder. „Schon zu Beginn der der Baustelle gab es Probleme. Unsere Bedenken zu den gleichzeitigen Bauarbeiten in Babenhausen blieben weitestgehend ungehört, was anfangs zu einem Verkehrschaos in Richtung Hiller-Kreuzung führte. Für zukünftige Projekte bleibt zu hoffen, dass sich die Kommunikation und Koordination seitens HessenMobil verbessern.“

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen